

30. Mai 2016 – Maschinenring Mittleres Weinviertel feierte Jubiläum

Es gibt Ideen, die das Leben der Bauern verändert haben.

Ernstbrunn – Mit einem großen Fest wurde am Montag, den 30. Mai 2016 das 40 jährige Bestandsjubiläum des Maschinenringes Mittleres Weinviertel in Ernstbrunn gefeiert.

Als im Jahr 1976 die Maschinenringe Korneuburg und Laa/Thaya gegründet wurden und schließlich 2002 zum Maschinenring Mittleres Weinviertel fusionierten, waren die Herausforderungen in der Landwirtschaft noch ganz anders, als in der heutigen Zeit. Bereits damals bewiesen die Gründungsmitglieder großen Weitblick, denn das Motto des Maschinenringes „Gemeinsam geht es leichter“ ist nach wie vor gültig. Das Aufgabenfeld des Maschinenringes hat sich jedoch sehr stark gewandelt und in den letzten 40 Jahren ständig weiterentwickelt.

Maschinenring Mittleres Weinviertel: Mehr als Landwirtschaft

Der Maschinenring Mittleres Weinviertel ist eines der führenden Dienstleistungsunternehmen in der Region und ein schlagkräftiger Partner für Landwirtschaft, Gemeinden, Firmen und Private.

7,84 Millionen Euro an Wirtschaftsleistungen im Bereich Agrar, MR Service und MR Personal Leasing werden derzeit von den 12 Büromitarbeitern koordiniert. Diese Zahlen verdeutlichen die wirtschaftliche Bedeutung des Maschinenringes Mittleres Weinviertel für die Region. Obmann Günter Sulz und Geschäftsführer Markus Göstl freuten sich über das gute Jahresergebnis 2015 und appellierten an die Generalversammlungsteilnehmer die zahlreichen Beschäftigungsmöglichkeiten des Maschinenringes zu nutzen, denn nur so wird es möglich sein, alle Geschäftsfelder auszubauen und weiterzuentwickeln.

Im agrarischen Bereich werden 1.031 Mitglieder aus der Land- und Forstwirtschaft betreut. Ein wichtiger Geschäftszweig ist auch die Betreuung und das Management zahlreicher Gemeinschaften, die seit den letzten 22 Jahren im Maschinenringgebiet gegründet wurden und seitdem äußerst positiv laufen.

Darüber hinaus ist der Maschinenring Mittleres Weinviertel ein wesentlicher Faktor für nachhaltige Arbeitsplätze, finden doch jährlich bis zu 180 Dienstnehmer aus der Region Beschäftigung in den angeführten Geschäftsbereichen.

Lob und Anerkennung für Arbeit des Maschinenringes Mittleres Weinviertel

Maschinenring NÖ-Wien Obmann Johann Bösendorfer dankte in seiner Grußadresse den Verantwortlichen für die erbrachte gute Leistung für die Bauern und sprach besonders die positive Entwicklung im Agrarbereich sowie das breite Dienstleistungsportfolio des Maschinenring Mittleres Weinviertel an.

Für Festredner Präsident Nationalrat ÖKR Ing. Hermann Schultes - Präsident der Landwirtschaftskammer Österreich und Niederösterreich – ist es wichtig, dass die Leistung, die man bestellt auch bekommt, und da ist man beim Maschinenring immer an der richtigen Adresse. „Ich gratuliere für die gute Arbeit die beim Maschinenring Mittleres Weinviertel für die Landwirtschaft gemacht wird“, so Präsident Schultes und weiter: „40 Jahre ist eine lange Zeit, in der sich vieles getan hat, der Maschinenring war und ist ein wichtiger Partner für die landwirtschaftlichen Betriebe und bietet zahlreiche Arbeitsmöglichkeiten für Jungbauern.“

Die Generalversammlung wurde von einer eigens einberufenen Blasmusikkapelle aus Maschinenring Mitgliedern und Freunden musikalisch umrahmt. Eine Leistungsschau von Maschinenring-Gerätschaften rundete das Festprogramm ab.

Presseinformation



→ Nähere Zahlen und Fakten, sowie die Funktionärs- und Mitarbeiterliste entnehmen Sie bitte dem Geschäftsbericht 2015. (Download in PDF auf der Homepage möglich)

Rückfragen:

Maschinenring Mittleres Weinviertel

Geschäftsführer Akfm. Markus Göstl

Telefon: 0664/4314516

markus.goestl@maschinenring.at

Weitere Informationen unter: www.maschinenring.at/mittleresweinviertel

Sie finden uns auch auf Facebook: www.facebook.at/mittleresweinviertel oder auf Google+ unter: <https://plus.google.com/+maschinenringmittleresweinviertel>